









COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lancement de la préfiguration d'un Etablissement Public Local d'Enseignement International à Montpellier

Montpellier, le mardi 16 janvier 2024

Carole DELGA, Présidente de la région Occitanie, Kléber MESQUIDA, Président du Département de l'Hérault, Michael DELAFOSSE, maire de Montpellier et Président de Montpellier Méditerranée Métropole et Sophie BEJEAN, Rectrice de la région académique Occitanie, Rectrice de l'académie de Montpellier et Chancelières des universités, viennent d'officialiser le lancement de la préfiguration d'un Etablissement Public d'Enseignement International (EPLEI) à Montpellier à compter de la rentrée 2024/2025, avec la création dans un premier temps d'une classe de sixième et de seconde.

Ce projet ambitieux consiste à transformer le lycée Jules Guesde à l'horizon 2026/2027 en une structure rassemblant premier et second degré. L'objectif est de développer des parcours scolaires pluri-langues complets, de l'école primaire au baccalauréat, et de permettre aux élèves de pratiquer une langue étrangère de manière approfondie, de renforcer leurs connaissances dans la culture des pays partenaires et de faciliter l'accueil et l'intégration d'élèves étrangers.

Levier majeur d'attractivité économique et territoriale, la préfiguration de cet établissement est soutenue par l'ensemble des acteurs (Etat et Collectivités territoriales) qui poursuivront dans les semaines et mois à venir, le travail collectif déjà engagé pour créer cet établissement.

Un déplacement conjoint sera organisé au printemps 2024 afin de partager les modalités de mise en œuvre de ce projet.

CONTACT PRESSE

Académie de Montpellier - Région Académique Occitanie

communication@ac-montpellier.fr

Marion Redwitz, directrice de la communication : 04 67 91 45 08 / 06 10 31 51 71

Clémentine Marcet, directrice adjointe de la communication : 04 67 91 48 03 / 06 86 16 42 09

Région Occitanie : service.presse@laregion.fr